
CR de l’AG Adeliso du samedi 19 septembre 2021 
 

Elle s’est tenue dans la salle Ty Skol 
Présents : ou représentés (pouvoirs) :  40/60 
Début de la séance à 17h00  
 
I. Bilan financier  
* Changement de Banque. 

 Le CCP ayant des frais en forte augmentation, passage au CA qui ne prend 
pas de frais pour les associations. 

* Les dépenses : 
Frais CCP (pour la dernière fois) 
Assurance Responsabilité civile à la MAIF 
Site Internet 
Fournitures diverses 

 
Bilan positif de 199,76 € pour l’exercice  2020-2021 
Vote : bilan validé à l’unanimité 
 
II Election  
Michel Bondis élu au CA 
Marie-Christine et Alain Ledernez réélus 
Vote : élection validée à l’unanimité 
 
III. Rapport moral présenté par Marie Christine Ledernez 

 
1 La circulation dans les villages 
* Mise en place du sens unique sur Dinan avec un « sens interdit » côté pointe de 
Dinan qui satisfait pleinement les habitants. 
*Mise en place de « sens interdit sauf riverains ». 
Celui de Lostmarc’h a amené une baisse de la circulation mais il est régulièrement 
vandalisé et de nombreux véhicules ne le respectent pas. 
 
2 Protection du site de La Palue 
Un premier questionnaire en février pour faire des propositions d’aménagement à la 
municipalité. 
Des réunions avec la municipalité qui aboutissent à  

la création d’un parking au moulin de Kerdroen 
la mise en place d’une navette du parking à l’aire de dépôt 
un arrêté interdisant le stationnement nocturne (22h – 7h) 
un panneau interdisant les camping-cars avant Brégoulou 
un panneau largeur limitée 2,10m  
un panneau 30km/h 
un radar pédagogique à la sortie ouest de Brégoulou qui compte les véhicules 
la mise en place d’une barrière à la fin du parking de La Palue du 3 juillet au 3 
septembre 



(l’accès à l’aire de dépôt reste autorisée aux écoles de surf crozonnaises , aux 
services, à la navette) 

Un questionnaire aux adhérents et aux habitants pour avoir l’avis sur l’expérience 
estivale avant une rencontre ‘bilan à la mairie. 
Sur 70 questionnaires distribués 46 dépouillés et 6 arrivés hors délai après la 
réunion. 
 
3 Le bois de la dune de Lesteven 
L’ONF a décidé l’abattage des résineux plantés dans les années 70. 
L’opération se fera en 3 tranches 
La communauté de communes paient les travaux et récupère le bois qui est broyé 
sur place puis stocké à Kerdandez. 
La première tranche est achevée. 
Les engins de grande capacité ont fait des dégâts. 
L’ONF a promis de refermer le chemin. Ce n’est toujours pas fait. MT doit rappeler 
pour obtenir rapidement une barrière. 
 
 
Clôture de l’AG à 19h30 


